

RILIS NASIONAL

Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Laksanakan Sambang dan Door To Door System di Desa Walangsari

Sukabumi - SUKABUMI.RILISNASIONAL.COM

Jan 13, 2025 - 09:50



Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Laksanakan Sambang dan Door To Door System di Desa Walangsari

*Kalapanunggal, Kabupaten Sukabumi – Bhabinkamtibmas Desa Walangsari
Polsek Kalapanunggal melakukan kegiatan sambang dan Door To Door System
(DDS) kepada warga Desa Walangsari. Kegiatan ini bertujuan untuk memepererat*

hubungan dengan masyarakat sekaligus memberikan imbauan terkait keamanan dan keselamatan di lingkungan sekitar.

Kegiatan dimulai pukul 10.00 WIB dan berlangsung dengan lancar. Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan beberapa himbauan penting kepada warga, terutama remaja, untuk menghindari kenakalan remaja seperti seks bebas, narkoba, tawuran, miras, perang sarung, serta penggunaan knalpot brong. Selain itu, warga diingatkan untuk lebih waspada terhadap potensi bencana alam akibat curah hujan yang tinggi dan untuk memastikan kendaraan yang diparkir dalam keadaan aman dengan mengunci stang guna menghindari pencurian kendaraan bermotor (curanmor).

Kapolsek Kalapanunggal, AKP M. Damar Gunawan, S.Pd, mengungkapkan bahwa sambang dan DDS merupakan bagian dari upaya Polri untuk menjaga kondusifitas wilayah serta mendorong partisipasi aktif masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman.

"Kami mengajak warga untuk lebih proaktif dalam menjaga keamanan, seperti dengan rutin melaksanakan Pos Kamling dan segera melaporkan hal-hal yang mencurigakan kepada polisi. Melalui kegiatan ini, kami berharap masyarakat dapat lebih sadar akan pentingnya kerjasama dalam menjaga ketertiban dan keamanan di desa masing-masing," ungkap AKP M. Damar Gunawan.

Situasi di Desa Walangsari selama kegiatan berlangsung dilaporkan aman dan terkendali. Polsek Kalapanunggal terus berkomitmen untuk meningkatkan pelayanan kepada masyarakat demi terciptanya lingkungan yang lebih aman dan nyaman.